

AKDB

## Neue Wahlhelferverwaltung

**[26.03.2013] Mit einer neuen Wahlhelferverwaltung will die AKDB bayerische Kommunen im Superwahljahr unterstützen.**

Die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) hat eine neue Wahlhelferverwaltung vorgestellt. Diese werde den Wahlämtern unter der gleichen Benutzeroberfläche und mit dem bewährten Bedienungskonzept des Fachverfahrens OK.WAHL zur Verfügung gestellt. Alle Programmabläufe seien praxisnah durchdacht und benutzerfreundlich gestaltet. Doppelerfassungen entfielen weitgehend. Die Wahlhelferadressen können über OK.KOMM mit OK.EWO abgeglichen werden. Darüber hinaus ist die Datenübernahme aus dem Vorgängerverfahren WilmA2000 komfortabel möglich, berichtet der bayerische IT-Dienstleister in seinem Newsletter.

(rt)

Stichwörter: Fachverfahren, Wahlen, OK.WAHL, Wahlhelferverwaltung